

El Espectador

19 de Marzo de 2010

Colanta, Alpina, Colácteos y Alquería, autorizadas para exportar a Chile

Por: Agencia Reuters

El país austral será nuevo mercado para productos lácteos de Colombia

Chile se convertirá en el nuevo mercado para la exportación de lácteos de Colombia, luego de que el Servicio Agrícola y Ganadero de ese país autorizó a ocho plantas locales a vender sus productos, informó el viernes la autoridad sanitaria colombiana.

El Instituto Colombiano Agropecuario (ICA) dijo que en una evaluación sanitaria en 12 plantas procesadoras de leche en Colombia, el instituto chileno autorizó a ocho, mientras que dos recibieron aprobación parcial y a las restantes dos se les negó.

"La decisión de apertura fue tomada luego de que la autoridad sanitaria chilena confirmó el cumplimiento de los requisitos sanitarios y de inocuidad establecidos", precisó el ICA en un comunicado de prensa. Colombia afrontó desde mediados del 2009 el cierre del comercio decretado por Venezuela, país al que le vendía productos lácteos, lo que provocó una sobreoferta a nivel local.

Chile se suma así a México, Aruba, Costa Rica, Cuba, Ecuador, Marruecos, Bangladesh y Estados Unidos como los mercados de leche, yogurt, quesos y crema, a los que se exporta unas 1.200 toneladas al año por casi 12 millones de dólares. Las plantas autorizadas son propiedad de Colanta, Alpina, Colacteos y Alquería, precisó el ICA.